
旭が丘で署名行動 

 

 旭が丘地域では市民団体、超

党派市議などで連絡会を結成。 

安倍９条改憲ＮＯ！署名に取り

組んでいます。４月３０日には

地域の集合住宅を訪問。 

約４００軒を訪問し、６０筆

の署名が寄せられました。 
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５月３日憲法集会に日野市民約１５０名が参加 

 
 ５月３日、有明防災公園で行われた憲法集会に約６万

人が参加、安倍政権を退陣に追い込み、憲法９条改憲を

必ずストップしようとの決意を固め合いました。 

日野市からも約１５０名が参加、日本共産党日野市議

団も全員が参加しました。 

 当日、全国で取り組まれている「安倍９条改憲ＮＯ！

憲法を生かす全国統一署名」が１３５万人に達したこと

が報告されました。 

日野市でも８０００筆を超えています。引き続き、５

月末まで２万人を目標に集めます。 

 



旭が丘で市議会報告・懇談会 
 ４月２８日、清水事務所主催の市議会報

告会が、旭が丘で開かれました。 

 清水市議から市議会議員選挙で憲法を守

る立場の議員が増え、共同の可能性が広 

がっていることや、市議選で争点となった

ごみ袋等の値上げ問題、保育園の待機児問

題等について報告がなされました。 

 国民健康保険税について「こんなに医療

費が膨らんでいるのだから、国保税の値上

げは仕方がないのではないか」との質問に

対して、清水市議は「行革の目標達成には、

一人当りあと３万円以上の値上げが必要。   

しかし、市がこれまでと同額の負担をす

れが、一人８千円の値下げが可能になる。

国保税は値上げではなく、値下げをさせま

しょう」と答えました。 

 他にも「地区センターの有料化や自治会

費の見直しについてはどうなったのか」「宅

地開発や大型道路が次々と進んでいるが、

『緑と清流』を守ってほしい」など、参加

者から次々と意見がだされました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

畑だより・・・ 
 

４月２９日、トマト・キュウリ・ナス 

ピーマン、ししとうなどの苗植え。 

エンドウ豆を初収穫！  

とれたては甘くておいしい。 

写真は枝豆。 

畑で採れる枝豆と、お店で売っている

枝豆は全く別もの。 

食べたみんなが驚きます。 

今年は、ＴＯＹＯＤＡビールと一緒に 

枝豆パーティでもしましょうか 

うたごえ喫茶 たんぽぽ 

 ６月３日（日）午後１時半～４時半 ひの社会教育センター 

 参加費 ８００円（飲み物付） 主催：うたごえ喫茶たんぽぽ実行委員会 


